



Un arbre de la mémoire, un ginkgo biloba, a été planté le 21 septembre dans les jardins de la médiathèque.

MAIRIE

/ Guipavas signe la charte ville aidante Alzheimer

La ville de Guipavas vient de signer la charte Ville aidante Alzheimer et réaffirme ainsi sa volonté d'accompagner l'association France Alzheimer 29 dans ses missions.

Publié le 29 novembre 2021

La maladie d'Alzheimer et les maladies apparentées touchent 900 000 personnes en France, plus de 3 millions de personnes si l'on considère les proches aidants.

Depuis 1992, [l'association départementale France Alzheimer 29](#) propose aux personnes malades et à leurs familles un lieu d'écoute, d'information, d'orientation et de soutien psychologique. Le soutien apporté par l'association se concrétise par de nombreuses actions de proximité menées au profit des familles touchées par la maladie. Ces dernières peuvent ainsi bénéficier de moments d'échanges, de partage et de convivialité.

Pédalons, marchons, courons et l'arbre de la mémoire

Le centre communal d'action social (CCAS) et la ville de Guipavas soutiennent l'association France Alzheimer depuis de nombreuses années, notamment par l'accueil de l'action « **Pédalons, marchons, courons** » et dernièrement par la mise en terre le 21 septembre d'un **arbre de la mémoire, un ginkgo biloba** dans les jardins de la médiathèque.

La Ville s'engage auprès de France Alzheimer 29

L'association France Alzheimer a souhaité formaliser par le biais d'une charte d'engagements réciproques l'investissement partenarial en direction des malades et de leurs aidants.

Cette charte vient d'être signée par le Maire Fabrice Jacob et Françoise Toulouzou, présidente de France Alzheimer 29.

La ville de Guipavas démontre ainsi son ouverture, son intérêt et son engagement très concret et pratique en faveur de la qualité de vie des personnes atteintes par la maladie d'Alzheimer.

En contrepartie, France Alzheimer s'engage à relayer les éléments nécessaires à l'information et la sensibilisation sur la maladie d'Alzheimer et les maladies apparentées et à appuyer les villes signataires dans leur objectif d'accompagnement (formation des aidants, mise en place de cafés parlottes, soutien des personnes malades, etc.).

Banque alimentaire : 3348€ et 860kg de denrées et produits d'hygiène collectés

Trouve mon ardoise avec l'ALSH de Saint-Thudon

[≡ RETOUR À LA LISTE](#)